

Los gestores de fondos de todo el mundo son optimistas sobre el futuro de la zona

Escrito por julenm - 16/01/2012 22:04

Los profesionales de la inversión de todo el mundo son optimistas y piensan que ningún país saldrá de la zona del euro este año y que se creará una unión fiscal dentro de los próximos diez, según una encuesta a 188 gestores de fondos realizada por el equipo de inversiones multigestor de Aviva Investors. Estas conclusiones se publican en un momento en el que la Comisión Europea (CE), el Banco Central Europeo (BCE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) se preparan para debatir sobre el préstamo a Grecia y negociar su programa de ajuste económico durante los próximos tres años. Aviva Investors ha preguntado a estos gestores sobre sus opiniones acerca de la zona del euro en 2012 y años posteriores. Mientras que el 41% de los gestores de fondos encuestados espera que algunos países salgan de la zona del euro dentro de los próximos diez años, sólo una cuarta parte (23%) cree que esto ocurrirá este año. El 36% restante no está de acuerdo, o cree que algunos países entrarán y otros saldrán, o simplemente no lo saben.

Además, más de la mitad de los encuestados (52%) es optimista sobre el futuro de la zona del euro y espera que se forme una unión fiscal dentro de los próximos diez años. Sin embargo, el 41% no cree que el BCE ni los políticos vayan a tomar suficientes medidas para restaurar la confianza en la zona del euro antes de finales de este año.

"Esta es nuestra primera encuesta formal a gestores de fondos externos que cubren todas las grandes clases de activos en el mundo. En líneas generales, no hay consenso entre ellos sobre qué podría pasar con el euro. Aunque seguiremos evaluando la capacidad de nuestros gestores de fondos para lidiar con las implicaciones de una ruptura de la zona del euro, los resultados sugieren que con una perspectiva de una década, la mayoría es más optimista y prevé que se cree una unión fiscal que pueda reforzar los cimientos del euro", señaló al respecto Nick Mansley, responsable mundial de inversiones multigestor de Aviva Investors.

Crecimiento del PIB, tipos de interés e inflación

Aviva Investors también encuestó a los gestores sobre el crecimiento del PIB, los tipos de interés e inflación. Comparando EE.UU., el Reino Unido y Alemania, el 83% de los encuestados señaló que esperaban que EE.UU. registrase el mayor crecimiento del PIB en 2012, mientras que el 17% preveía que Alemania se situaría en cabeza. Ningún gestor considera que el Reino Unido vaya a presentar el mayor crecimiento del PIB entre estas tres economías, aunque casi la mitad considera que registrará el mayor crecimiento de la inflación (48%). Cuestionados sobre dónde esperan subidas de los tipos de interés, la mitad de los gestores encuestados (54%) señaló que los tipos de interés subirán antes de finales de 2013 y que EE.UU. y la UE eran las economías que más y menos probabilidades tenían, respectivamente, de registrar dicha subida. Un tercio (33%) no espera subidas de los tipos hasta al menos 2014. Dirigido por Nick Mansley, el equipo de inversiones multigestor de Aviva Investors gestiona más de 10.000 millones de libras en carteras que invierten en capital riesgo, inmuebles, fondos multiactivos (incluidas renta variable y renta fija) y fondos de inversión libre.

=====